

zur Sitzung des Ausschusses für Planung und Umwelt am 14.09.2022

TOP 11: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten

Die Grabungen im Baugebiet Marx – Börgerhörn verzögern sich leider deutlich. Ursprünglich war es geplant, zusammen mit der Ostfriesischen Landschaft angebotgemäß in diesem Monat mit den archäologischen Grabungen zu beginnen. Die Verzögerung kommt durch einen akuten Personalmangel bei Grabungstechnikern zustande. Diese sind lt. Aussage der Ostfriesischen Landschaft mit Untersuchungen von geplanten Leitungstrassen oder anderen Baugebieten ausgelastet. Selbst die Suche in europäischen Nachbarländern blieb erfolglos. Derzeit muss von einem frühesten Grabungsbeginn ab Januar 2023 ausgegangen werden. Die Zeitplanung mit einer Umsetzungsdauer von ca. 6 Monaten soll weiter realisiert werden können. Neben der Grabung soll unverzüglich mit den notwendigen Erschließungsarbeiten begonnen werden.